

デイリー・ジーザス・ニュース #160

癒された男の隣人の反応 ヨハネ9章8-12節

8 近所の人々や、彼がかつて物乞いをしていたのを見た人々は、「この人は座って物乞いをしていた人ではないか」と言った。ある人はそうだったと言い、またある人は「いや、彼はただ似ているだけだ」と言いました。

しかし、彼自身は「私がその男だ」と宣言していました。

10 「それでは、どのようにしてあなたの目は開いたのですか？」と彼らは尋ねました。

11 彼は答えました。「イエスと呼ばれる方が泥を作り、シロアムに行って洗うように言われました。それで私は行って洗うと、見えるようになりました。」

12 「この男はどこにいるのか？」と彼らは彼に尋ねた。

「分からない」と彼は言った。

=====

注: 私たちは「混合テキスト」の原典福音書を次のように上付き文字で識別します: マタイ =^{MT} 、マーク=^M 、ルカ=^L 、ヨハネ=^J 、使徒行伝=^A 。この「上付きID」は引用文の冒頭に挿入され、別の上付き文字が現れるまでその聖書書を識別します。さらに、**赤いイタリック体はイエスの言葉を示します。** 旧約聖書の引用は大文字で書かれています。

| コンテキストダイジェスト | |
|--------------|-------------------|
| 位置 | エルサレムの街路 |
| タイムライン | 9月（31月） |
| イエスの生涯の文脈 | 第六段階：イエスの後期ユダヤ教宣教 |
| | B.仮庵の祭りにおけるイエスの宣教 |
| | 盲人の光です |
| タイトル | ii. 癒された男の隣人の反応 |

コメント :

デイリー・ジーザス・ニュース #160

ヨハネによる福音書第9章の残りの部分は、イエスが盲人に光を与えたように、人々がイエスにどう反応したかを描いています。ここでは4つの異なる反応が見られます。「光に照らされた」男、彼の隣人、彼の両親、そしてパリサイ人です。今日の朗読は、その男の隣人たちの反応を描いています。

イエスは第8章で、眞の弟子たちは御言葉に「とどまる」のに対し、悪魔の子たちは御言葉を受け入れて信じることを拒むと語られました。残念なことに、癒された男の隣人、両親、そしてパリサイ人たちは皆、イエスが眞に世の光であるという輝かしい証拠、癒された男自身にもかかわらず、イエスの言葉を信じることを拒んだ人々の例です。彼らは罪の中に盲目のままでした。

ヨハネの福音書は、共観福音書よりもはるかに多くの、イエスに対する人々の反応で満ち溢れています。ヨハネはこの手法を用いて、読者に物語に登場する、自分たちと似た人々の反応と自分自身の反応を同一視させました。そしてヨハネは、イエスが自ら語った通りの御方であると信じないこの愚かさを示しています。イエスを私たちの救世主として信じることは、イエスが偽物、嘘つき、あるいは単なる誤った導きを受けた人間であると信じることよりも、イエスの人生と言葉に対するはるかに理にかなった反応です。イエスを拒絶することは、証拠によって全く正当化されません。

光に目を閉ざしたり、暗い場所に足を踏み入れたりできるのと同じように、靈的な盲目と暗闇の状態にとどまることもできます。問題は、私たちが「見える」と思っているにもかかわらず、実際には視界がぼやけて真実を完全に見失っていることです。

イエスはこの奇跡を用いて、ご自分を信じようとしない人々は靈的に盲目であることを教えられました。新約聖書は、キリスト教徒の中にも盲目が存在することを描写しています。使徒ペトロは、イエスに従う者として私たちが持つべきキリストに似た特質について述べた後、こう記しています。「これらの特質を欠いている人は、盲目か近視眼的であり、以前の罪からの清めを忘れているのです。」ペトロの手紙二1章9節

の言葉の光を受け入れることを拒む人々が靈的な闇の中に留まるのと同じように、イエスを信じる人々も、イエスが私たちのために語られたこと、してくださったことを忘れることで、靈的な視力を失い始めることができます。信者たちの靈的な視力が曇ることは、イエスを拒む人々を蝕む靈的な闇と同じくらい悲劇です。

応用：

神に関する事柄を考えるとき、「どのように？」という質問は危険になり得ます。

癒された男の隣人たちは尋ねました。「それでは、どのようにして目が開いたのですか？」

ある盲人が瞬時に癒されました。近所の人々は彼の超自然的な治癒の「仕組み」を理解できなかつたため、目の前に証拠があるにもかかわらず、それが実際に起こったという事実を信じようとしませんでした。これは誰にとってもあまりにも簡単なことです。

ディリー・ジーザス・ニュース #160

私たちは、イエスが存在し、イエスが語られたとおりに行われることを信じるように召されています。イエスの行為の「方法」を理解するように召されているわけではありません。神がすべてのことを行う方法を理解するには、全知でなければならぬでしょう。

最近、あなたの靈的な視力はどうですか？